

兩國貿易分歧待有仍行舉京北在美中月五判談輪六款條一〇三

(北京電)中國對外經濟貿易部副部長佟志廣廿八日表示,中美就三零一條款進行的第六輪談判,將於五月底前在北京舉行,雙方的分歧已越來越少;在談判時候中國會照顧香港的利益。

佟志廣今日在會見由香港貿易發展局主席馮國經博士率領的香港經濟代表團後向記者作上述表示。他稱,中美就三零一條款上一輪在華盛頓舉行的談判,雙方已在很多方面取得一致意見,分歧越來越少。在被問及下輪會談能否成功時,他表示要視乎美國方面的態度。

他指出,中國本着合理、務實、可取的態度與美國談判。中方會盡一切努力根據關貿總協定的原則與美國進行談判。

佟志廣指出,美國提出的要求比過去務實了,中美

的談判是以關貿的原則和規

則為根本依據,超出關貿的要求亦即是超出國際通常的

要求,中國是很難同意的。大家同意遵守的慣例和條

件,中國也準備遵守。

關係十分密切。

達到。他說,目前

守,目前中國正在

在談及有關中

國申請恢復關貿地

位問題時,佟志廣

關貿地位表示歡

迎,中國方面主觀

創造條件,讓中國

進出口貿易管理辦法接近國際上的做

法。他說,由梅西

但有些條件和手續,

希望能在今年第三

季能實現。

華僑身上缺乏團結的細胞嗎?

曾橋

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

</